

lunes 28 de junio de 2021

# La Laguna mejora los estándares de bienestar animal con la apertura de un nuevo parque canino en Finca España

*El espacio de recreo para perros, que se encuentra junto al parque Roberto Torres del Castillo, se suma a las ocho zonas exclusivas del municipio que ya están en funcionamiento*



El nuevo parque canino de Finca España, localizado entre la calle El Coralito y el Pasaje el Dátil, ya ha abierto sus puertas para que las mascotas de los vecinos y vecinas de la zona puedan disfrutar de un espacio urbano al aire libre de una forma segura. Este lugar de recreo, que forma parte del plan de actuación puesto en marcha por la Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna para mejorar los estándares de bienestar animal en el territorio, se suma a los otros ocho que ya se encuentran en funcionamiento.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable del área, Josimar Hernández, visitaron este lugar para comprobar los buenos resultados de los trabajos realizados en el solar escogido, ubicado junto al parque Roberto Torres del Castillo. De los 2.300 metros cuadrados aproximadamente que ocupa la parcela, una cuarta parte tiene un uso exclusivo para perros, mientras que el resto ha quedado libre.

Con un presupuesto estimado en los 17.474 euros, la actuación ha consistido en el acondicionamiento del espacio, ya que su imagen deteriorada obligó a realizar labores de limpieza y a eliminar especies invasoras (principalmente rabo de gato). Tras explanar la superficie, se procedió al vallado y a la colocación de corrales de control para el acceso.

Luis Yeray Gutiérrez destacó que esta construcción permitirá “aumentar los estándares de bienestar animal en el municipio y mejorar la convivencia en esta área residencial, pero también responder a una demanda vecinal histórica debido a la falta de este tipo de zonas en La Laguna. Tras la llegada del equipo de Gobierno al Ayuntamiento en junio de 2019, asumimos el compromiso de solucionar esta necesidad, logrando en esta primera fase la puesta en funcionamiento de este nuevo parque y la inminente finalización del que estamos ejecutando en El Gramal”, puntualizó.

El concejal de Servicios Municipales prevé que este segundo proyecto, con una superficie de unos 1.000 metros cuadrados en un solar que linda con el barranco de Los Andenes y la calle Barranco las Peras, esté culminado en las próximas semanas. Con una partida de 23.241 euros, esta actuación sigue los mismos pasos que la desarrollada en Finca España.

El edil destacó que la importancia de estas intervenciones no radica tanto en la inversión que los nuevos parques caninos suponen, sino “en el aumento del bienestar que se genera en las mascotas y los propietarios, ya que



cuentan con lugares seguros y tranquilos en los que poder pasear libremente. También supone beneficios para la propia ciudadanía, con una convivencia más respetuosa, e incluso para el entorno, al permitir dar una imagen renovada a solares deteriorados”.

Josimar Hernández avanzó que desde el área se continuará trabajando en la creación de más zonas de recreo para perros en otros puntos de La Laguna, con el propósito de “fomentar este tipo de servicios en aquellos barrios y pueblos con mayor demanda”.